

CENTREX III SERVICE

SERVICE CENTREX III

Item 675. RATES AND CHARGES - continued

Article 675. TARIFS ET FRAIS - suite

1(f) Optional System Features - continued	C	1(f) Fonctions optionnelles du système - suite	Monthly Rate Tarif mensuel	Service Charge Frais de service
(3)				
Speed Calling		Composition abrégée		
a) Short list (10 numbers), each		Liste courte (10 numéros), l'unité	-	(y), (z)
b) Long list (50 numbers), each		Liste longue (50 numéros), l'unité	\$ 13.50	(y), (z)
Direct Inward System Access (DISA):		Accès direct au système (ADAS):		
Simultaneous connection (path), each		Raccordement (voie) simultané, l'unité	35.00	(z)
Dedicated Centrex 800 connection (path), each		Raccordement au Service 800 par liaison Centrex spécialisée (voie), l'unité	5.00	(z)
Dedicated Centrex Virtual Network Link, each simultaneous voice path		Liaison Centrex spécialisée de réseau virtuel, par voie téléphonique simultanée	8.00	(z)
Authorization codes, each (see Notes 2 and 3)		Codes d'autorisation, chaque (voir Notes 2 et 3)50	(z)
Large conference		Conférence téléphonique à grande capacité	150.00	(z)
Ring again on trunks (see Note 1)		Rappel automatique sur lignes principales de Centrex (voir Note 1)	850.00	(z)
Integrated inward dialing feature on tie trunks, each tie-trunk equipped		Sélection directe à l'arrivée sur les lignes de jonction, par ligne de jonction ainsi équipée ..	17.00 (x)	-
Software changes (see Note 4), each		Modification du logiciel (voir Note 4), chaque fois	-	(z)
Ident-A-Call, each number		Appel personnalisé, chaque numéro	8.00	A (y), (z)

Note 1: Not available for new installations.

Note 1: N'est pas offert dans le cas de nouvelles installations.

Note 2: A maximum of 8,000 codes are available per customer, per DMS.

Note 2: Un maximum de 8,000 codes sont offerts par abonné, par DMS.

Note 3: One Authorization code is provided at no charge for each local in service.

Note 3: Un Code d'autorisation est fourni sans frais pour chaque poste en service.

Note 4: Software changes made to the features of the system after initial installation are also subject to the service charges stated in (z).

C Note 4: Les changements apportés au logiciel afin de modifier les fonctions du système après l'installation initiale sont également assujettis aux frais de service indiqués dans le (z).

(x) This rate applies in addition to the applicable rates for locals specified in Item 675.1(b) and the charges for the tie-trunk, tie-trunk terminals and inward dialing (Item 500) on all extension lines behind the auxiliary P.B.X.

(x) Ce tarif s'ajoute aux frais applicables pour les postes indiqués à l'article 675.1(b) et aux frais de ligne de jonction, de raccordement de ligne de jonction et de sélection directe à l'arrivée (article 500) exigés pour chaque ligne supplémentaire directement raccordé au PBX auxiliaire.

(y) A service charge does not apply if the feature is installed at the same time as the associated local or at the time the system is installed.

(y) Un frais de service n'est pas exigé si la fonction est intégrée au poste au moment de l'installation de ce dernier ou intégrée au système au moment de l'installation de ce dernier.

(z) See page 85-48.

(z) Voir la page 85-48.

ELECTRONIC VERSION
TN 6933
MAR 23 2006
8740-B2-2006 02492

Continued on page 85-19 / Suite page 85-19.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

